

ceadores guixolenses, los profesores del CRIS, señores Ametlla, Díaz y Wegli-son, con los que realizaron varias inmersiones.

El pasado viernes se proyectaron dos películas de bellos paisajes submarinos, siendo altamente elogiadas por cuantos asistieron a la sesión.

LOS DUQUES DE WINDSOR EN LA RAMBLA

Procedentes de Palamós, y en un taxi, llegaron el pasado viernes por la tarde, los Duques de Windsor, quienes recibieron en la Rambla Vidal, cariñosas muestras de afecto de los turistas ingleses que allí se hallaban.

Los Duques realizaron varias compras, entre ellas una chiconera, con la que hicieron mucha broma.

Después regresaron a Palamós, donde embarcaron de nuevo en el yate "Le Creole", con el que partieron hacia Palma de Mallorca.

Están invitados a los Festivales Musicales de S'Agaró.

LAS FAROLAS FUERON PUESTAS EN SERVICIO.

Las tres esbeltas farolas, cuya puesta en servicio estaba prevista para la fiesta del 18 de Julio, lo fueron en la noche del 17 al 18, dando un resultado altamente satisfactorio y mereciendo la aprobación de la mayoría de los ciudadanos, cosa bien difícil.

FESTIVALES MUSICALES DE S'AGARO

En los jardines de "Senya Blanca" van a tener lugar durante los días 24, 25 y 27, tres conciertos, en los que intervendrán la Orquesta Sinfónica de Barcelona, el director Bruno Vondenhoff, el pianista Vlado Perlemuter el violinista Henryk Szeryng, el violoncelista Gaspar Cassadó, y la eximia cantante Victoria de los Angeles.

En programa, obras de

Schumann, Chopin y Liszt, para el primer concierto. Mendelssohn, X. Montsalvatge, Dvorak y Brahms, para el segundo, y Mozart, Beethoven, Purcell, Debussy, Ravel, Scarlatti, Strauss, Haendel y Turina, para el tercero, en el cual actuará Victoria de los Angeles.

FESTIVAL RADIOFONICO PARA EL DIA DE SAN JAIME

En la festividad de Santiago Apóstol, y en la plaza de toros "España Brava" de nuestra ciudad, va a tener lugar un Festival Radiofónico, a cargo de los campeones de la Beneficencia, señores Dalmau y Viñas, secundados por un verdadero ejército de artistas, y con la colaboración de los locutores María Dolores Gispert y Miguel Angel Valdivieso. La dirección musical correrá a cargo del maestro Joaquín Serra.

Los precios para este festival son regalados, y más si se tiene en cuenta que el beneficio de estas "Galas Radiofónicas" va destinado una mitad para la Parroquia de nuestra ciudad y la otra mitad para la de Playa de Aro, que bien necesitada está de ayuda. Y todo gracias a la generosidad de los señores Dalmau, Viñas y Zulueta.

VUELVE EL FENOMENO DE LOS FENOMENOS

El fenomenal fenómeno de los fenómenos fenomenales, según se dice por ahí, vuelve, esto seguro, a lidiar en la Plaza "España Brava". Este acontecimiento taurino tendrá lugar el próximo domingo día 28. Figuran en el cartel Bernadó y Vera.

Hotel "LES NOIES"

GARAJE CENTRAL

Destreza en el oficio

Terminó felizmente la puesta en servicio de las tres farolas de "altra" que adornan y alumbran con profusión clara y transparente nuestro Paseo del Mar. Después de ver la armazón de cada una de ellas, tirado al suelo durante unos días, aguardando el momento de cumplir con su deber luminoso; después de ver acercarse el glorioso día 18 de Julio, que según parecía era el señalado para la inauguración de las tres farolas, empezábamos a dudar de ver realizado en su preciso momento tal proyecto de mejora urbana.

Pero nuestras dudas se vieron desvanecidas cuando supimos que se iba a proceder, como una especie de campeonato de destreza en el oficio, a la colocación de las tres farolas. Tres empresarios distintos iban a hacerse cargo de la colocación simultánea de cada una de ellas. La idea era acertadísima. ¿Quién podía quedar retrasado ante el amigo de oficio contendiente? Y si a ello añadimos que si hubo alguna concesión fué la de prestarse mutuamente los operarios, según parece, convengamos en que las medidas de tiempo estaban muy bien previstas, como también las medidas de estética y ornamentación.

Y otra cosa, se dice antes, que son farolas de altura. Otra ventaja, porque quien sabe si los gamberros ya las han incluido en sus planos de salvajismo.

Gamberrismo

Y ya que hemos señalado esta especie de cáncer social, recordemos que entre sus últimas "proezas" se contó, hace unos días, la de atar un cacharro de hojalata a la cola de un sufrido perro para que en alocada carrera cayera exhausto hasta recibir la ayuda de un generoso ciudadano.

Claro que a este mal que nos aqueja lo hemos señalado como a una especie de cáncer social y, por lo tanto, parece de imposible extirpación. Pero si en el campo científico se elabora incansablemente para llegar (y Dios lo quiera) a combatir felizmente a este azote maligno, también al gamberrismo podría atajársele poco a poco. ¿Cómo? Quizá levantando un campo de concentración en los alrededores de las ciudades y pueblos para que en ellos se fastidiaran los gamberros. O mandándoles a conservar nuestras carreteras. En fin: que hay muchas actividades para los gamberros.

¡Ah! Pero si a nuestro Ayuntamiento se le ocurriera levantar un campo de concentración para estos individuos, que no se pueda confundir con un "camping" más, que entonces, la plantilla se vería aumentada considerablemente.

Un Baedeker gastronómico

¿Quién sabe si hace falta un Baedeker gastronómico en esta Costa Brava? Para aquellos turistas que repiten sus vacaciones entre nosotros, la experiencia puede que supla el servicio de tal guía. Pero para aquellos que no tendrán en su vida más que una sola ocasión para saber personalmente de nosotros, es necesario lo que se señala antes.

Un inglés, por ejemplo, que a lo mejor procederá de uno de sus condados en donde no habrá visto más que carbon, y comido más que "ham and eggs", si en la mesa se le pone una magnífica "paella", no será raro que muestre una actitud de asombro ante los crustáceos que la adornan y la sazonan. Para él, aquel mundo submarino no es un mundo gastronómico, sino un mundo del silencio propio para los hombres peces.

Pues, no. Hay que educarles antes. A su salida de su condado. Hacerles saber que nuestra cocina es un regalo para el gusto. Que es éste quien manda y no ciertas absurdas aprehensiones. Como un inglés que no hace mucho rehusó, por ignorancia, probar ni tan siquiera unos selectos y magníficos "popets", para quedarse con una insípida tortilla.

¡Vamos, hombre! ¡Hace falta un Baedeker gastronómico!